

7/26 大沢町クリーン作戦
 5/16 きたきたまつり協力 FFP
 4/25 大沢町出身戦没者追悼慰霊祭
 平成27年度事業計画
 いたします。 高山寿和
 会長が、山本茂様から湯本和之様に交代されました。よろしくお願

尚、役員として日西原地区自治
 27年度も引き続き、役員一同、
 町民の皆様のご理解とご協力を得
 ながら、活力ある大沢を町内外に
 アピールできるよう、事業を進め
 てまいりますので宜しくお願いい
 たします。

4月21日自治連合会総会にお
 いて、26年度の事業報告と決算報
 告を承認頂きました。
 昨年度は、学校に関する問題や
 ふれあい運動会、どろんこパレ
 ー、場所を変更しての開催となりまし
 た盆踊り、芸術祭のほか、色んな
 事業にご支援ご協力いただき、誠
 に有難うございました。

**自治連合会
 新年度にむけて**

光山だより

平成27年度収支予算書 (単位：円)

収入の部	4,141,000
会費・助成金・繰越金他	
支出の部	1,865,000
事業費(運動会・盆踊り・芸術祭等)	
防火・防災・防犯費・土木費	141,000
まちづくり推進費	1,110,000
各種団体補助金	610,000
教育関係費	230,000
事務費・雑費	63,000
予備費	123,000
計	4,141,000

8/2	どろんこパレ	FPF
8/15	大沢町盆踊り大会	FPF
8/16	精霊流し	FPF
9/1	敬老お祝い	
9/6	防災福祉コミュニティ	
9/26	大沢の里ふれあい運動会	
10/31	11/1 町民芸術祭	
11/23	ふれあいエコハイキング	
11/28	ふれあいグラウンドゴルフ	
12月下旬	自治連研修会	
1/11	新成人へのお祝い	

4月号 発行
 大沢の里のまちづくり
 協議会広報部
<http://www.ozo.jp>

今の世の中、幸
 せすぎます。自分
 の事しか考えてい
 きました。

私の父は昭和20年3月20日に
 姫路から満州に渡り、その年の6
 月には朝鮮陸軍病院に收容され、
 栄養失調と心臓まひで亡くなりま
 した。收容所・病院に入ってわ
 か1年足らずの21年1月29日に
 は亡くなっています。身動きは出
 来ぬ身で、内地大沢のこと、家族
 のこと、友人のことなど、そして
 よちよち歩きのことを思いど
 んなにか悔しい思いで亡くなった
 ことか。延吉の陸軍病院の見える
 丘で、写真でしか知らない父と心
 ゆくまで話をして
 きました。

昨年8月3日から12日間、
 戦争遺児として兵庫県から私一人
 合計12人が日中友好訪問団とし
 て、旧満州・大連・牡丹江・延吉
 藩隊と、激戦地を日本遺族会のご
 協力によりお参りさせて頂きまし
 た。飛行機バスに乗り継ぎ大変な
 日程でした。

やすらぎの丘で戦争を想う
 4月25日戦没者追悼慰霊祭
 平和へのメッセージから

選挙の投票率 平成27年4月12日執行

神戸市議員選挙	有権者数	投票者	投票率(%)
全市	1,231,477	511,687	41.55
北区	180,364	79,284	43.96
大沢町	927	531	57.28
兵庫県議員選挙	有権者数	投票者	投票率(%)
全市	1,231,587	511,740	41.55
北区	180,388	79,310	43.97
大沢町	927	531	57.28

ないようです。人を殺してみたかっ
 たとか、やってみたかかったとか、
 悲しい世の中です。
 私達遺族が背負ってきたつらい
 戦争の傷跡を、若い方たちに、孫
 に、曾孫にいのちの大切さとも
 に語り継いでいなくてはならな
 いことです。 大家 敏子



絵：荒堀みち子

深谷寺 落慶法要

4月12日

信仰と憩いの場として末永く

深谷寺総代表 岩田格夫
 深谷寺建築委員長

このたび整案でありました深谷寺本堂が、
 檀信徒の皆様と関係各位のご尽力、ご支援に
 より完成しましたことを何よりの喜びとす
 るところであります。

前本堂は天明4年(1784年)の建築で、年月
 の経過とともに老朽化と地盤の傾きが進み、
 補修か新築かの協議の末、新築の運びとなり
 ました。誠に歡喜に堪えません。

特に建築にあたっては、貴重な浄財をご提
 供いただいた檀信徒の皆さんに深甚なる敬
 意を表するとともに、石田建築設計事務所と
 卓越した技術で献身的な工事をしていただ
 いた株式会社神田組に感謝いたします。

深谷寺が、檀信徒並びに地域の信仰の場
 であると同時に憩いの場として末永く利用し
 ていただければ幸いです。ご支援ご協力賜り
 ました皆さんの繁栄とご多幸をお祈りし御
 礼の挨拶といたします。



婦人会資源回収のお知らせ
 5月26日は資源回収の日で
 す。新聞紙・段ボール・アル
 ミ缶・雑紙・古布・牛乳パッ
 クを指定場所に朝8時までに
 お願いいたします。
 地域の皆様もご協力くださ
 い。

お知らせ
 中大沢橋本久壽様より大沢社会
 福祉協議会へご寄付いただきま
 した。ありがとうございます。

お知らせ
 きたきたまつり
 5月16日(土) 12:00
 フルーツ・フラワーパーク
 近くなので見に行つてね!!
 神戸まつり
 5月17日(日) 11:00
 神戸フラワーロード

スポーツ情報
 4/16 大沢町民ゴルフ大会
 パインウッズGC
 優勝 山中博司さん
 準優勝 岡 農夫さん
 第3位 小西元八さん

町民の動き
 おめでた
 4/25中大沢 坂井俊之さん
 福島 碧さんと
 おくやみ
 4/19上大沢 森井謙吉さん85歳
 久保光正さん84歳

俳句
 散る花を愛しむ人なき過疎の村 伸郎
 花咲かば小謠流る築地堀 昭
 納棺に桜一枝姉は逝く 三恵子
 入学児背のランドセル光らせて ちみち
 花の下古稀と思へぬ化粧して 澄子
 われ平寿今年の花に合掌す 正子
 燕来た無言指さし老夫の目 純子
 花吹雪ま中に我を忘れたり 秀子
 亡き父よ日向はこせし古椅子よ 弘枝
 器量良き種を選ひて蒔きにけり

行事予定
 5/1 JA神戸北女性会総会
 5/2 やまびこ会定例会
 5/3 光山だより編集委員会
 おもしろ市場餅つき大会
 婦人会定例役員会
 婦人会定例役員会
 ふれあい昼食会
 婦人会定例役員会
 ヨガ教室 らぼくと
 自治連合会役員会
 女性会講座
 資源集団回収

大沢町地域事務局 掲示板

地域事務局会議

来る4月27日(月)に26年度事業活動を検証し、27年度活動計画と活動予算計画の立案を行います。神戸市との協働による「パートナーシップ協定」によって取り組んできた多くの活動については、協定終了後も継続と発展をさせていかねければなりません。皆さんの知恵を集めた学校園に関する要望書提出も、ゴールではなくスタートしたばかりです。住民の足となる交通問題においても、まだまだこれから多くのハードルを越えなければ解決に至らない課題です。今後も課題解決に向けて大沢町民全体での取り組みが必要です。住民の皆様から多数のご意見が頂けますよう、ご協力をお願いいたします。



安全・安心マップ
地域住民の皆様にご協力いただきました。大沢町安全安心マップ」

が完成しました。各地区自治会様にご支援いただき、全戸に配布させていただきます。準備をしています。まだまだ不完全なものではありますが、日常生活における身の回りの情報を、ご家庭内でも話題にしたい。きつかけになれば幸いです。これからも、災害時における避難誘導路策定、緊急時一時避難場所の選定など、より多くの情報により分かりやすく、身の安全が確保でき危険回避につながるよう、改訂版作成に向けて進めていく必要があります。地域における防災福祉コミュニティ活動などにも積極的に参加いただき、命を守る活動にご支援をお願いいたします。

道の駅開設に向けて
施設内には「農産物直売所」が整備される予定です。これまでに「おいしい大沢プロジェクト」で提案してきた、新たな地元特産野菜等が日の目をみる時でしょう。多くの皆さんが活動に参加されることを望みます。



道の駅 神戸北 (仮称)

昨年度、フルーツ・フラワーパーク内での設置が発表されました「道の駅」について、近況をお知らせします。多くの整備内容のなかでも特に、我々大沢町にとって大いに関心もたれる施設が「農産物直売所」を含む施設整備です。当エリアは民間事業者による運営形態をとる計画であり、現在事業形態内容の基本計画を策定中で、その後募集を行い、きたる6月中旬には事業者を確定する方向で進んでいるようです。道の駅利用者にとつての楽しみは、地域性を前面に出した地元産農産物や加工品であるように、一番の地元である大沢町の新鮮野菜などが安定的に販売できるように、地域活性化にとつて有意義なことになります。神戸市全体の振興施設ではありませんが、詳細内容が決定するまでに、大沢町が取り残されてしまわないような働きかけが必要です。



大沢地区社会福祉協議会では、去る4月9日、小学校入学者にお祝いの式典を実施しました。本年の新生は、男子4名、女子2名の計6名で、関係者の祝福をうけながら喜びをかみしめていました。少子高齢化が進んでいる現状で、教育環境にもさまざまな課題が出ていますが、地域の宝物である子供たちが、心豊かで、たくましく健やかに成長してくれることを地域ぐるみで暖かく見守っていきたいと思います。



4月1日より大沢連絡所長に就任しました。3月まで玉津南公民館長(西区玉津町)として、社会教育・生涯学習の充実や地域防災の取り組み支援など行っていました。また、中学生による東日本大震災被災地支援の取り組み「東北に神戸の森をつくるプロジェクト」チャリティコンサート28回実施)では事務局として関わっています。植樹のための募金を行い、7回忌にあたる2017年3月には気仙沼での「神戸の森」コンサートを予定しています。

北区は初めてですが、豊かな自然、歴史と文化の重み、盛んな農業、そして何にもまして、まちづくりにかかわる人々の熱心さに驚いています。皆さんのお役に立てるよう努めてまいりますので、よろしくお願いたします。



野や山に花ほころび、若葉がしげる好季節となりました。皆様には、農繁期を迎え、お忙しい毎日をお過ごしのことと存じます。この度、日西原自治会長という大役を任されることになりました。何分にも未熟者で、そのような器ではございませんが、責任を重く受け止め、頑張っていく所存でございます。どちらの地域も同じ状況だと存じますが、我が地区も少子高齢化が進んでおります。これから先、色々な問題も出てくると思われませんが、まずは地区が明るく元気、住みやすく、みんなが集まりやすい地区であればいいと考えております。微力ではございますが、地域の皆様のお役に立てればと存じます。皆様のご指導、ご協力を頂きます様、よろしくお願いたします。

野や山に花ほころび、若葉がしげる好季節となりました。皆様には、農繁期を迎え、お忙しい毎日をお過ごしのことと存じます。この度、日西原自治会長という大役を任されることになりました。何分にも未熟者で、そのような器ではございませんが、責任を重く受け止め、頑張っていく所存でございます。どちらの地域も同じ状況だと存じますが、我が地区も少子高齢化が進んでおります。これから先、色々な問題も出てくると思われませんが、まずは地区が明るく元気、住みやすく、みんなが集まりやすい地区であればいいと考えております。微力ではございますが、地域の皆様のお役に立てればと存じます。皆様のご指導、ご協力を頂きます様、よろしくお願いたします。



人事往来

北区 副区長	荒田 浩
保健福祉局担当部長	舟田 俊平
健康福祉課長	雪永 靖夫
北神保健福祉課長	黒田 尚宏
大沢連絡所長	吉澤 正徳
消防局北消防署長	波方 宏彰
環境局北事業所長	安井 功
保健福祉局北衛生監視事務所長	佐名川 洋之
行財政局北市税事務所長	岩井 康洋
大沢小学校校長	東 桂三
大沢中学校教頭	岸本 清
大沢児童館館長	齋藤 洋司

ほっこり大沢

大沢町にも、別れがあれば：出合いがある：3月、4月は卒業式や入学式、新社会人、色々な職場での人の移動。寂しくなったり、嬉しくなったり：やすらぎの丘や、学校前で美しく咲き誇る桜も、そんな光景をどんな気持ちで見ているのでしょうか。つくしが伸び、タケノコが芽をだし、草花が元気を出す：これから忙しくなる前の「ほっこりする大沢」の出来事でもあります。さあ、今日は市会・県会の投票日。とりあえず投票に行ってくることにしましょう。 T・T



四年間お世話になりました。四季折々の草花に囲まれ、田畑にも旬を教えてくれる野菜や果実が豊かに実り、うぐいすが「春だよ」と告げに来る大沢は本当に素晴らしい地です。そんな大沢で育まれる子供たちの教育に関わることが出来た4年間は、私にとつて、教職生活約38年間のしめくくりとして幸せでした。大沢の子供たちの良さは伸ばし、加えることにより一層強みにできることは積極的に取り入れたつもりです。毎週の朝会は、大好きな時間でした。挨拶・聴くこと・姿勢は、これからの人生を切り拓くキーワードとして何度も話しました。地域の方々との温かい心のふれあいの数々と子供たちの澄んだ瞳を想い出の宝物にして次の職場で頑張ります。本当にありがとうございました。

四年間お世話になりました。四季折々の草花に囲まれ、田畑にも旬を教えてくれる野菜や果実が豊かに実り、うぐいすが「春だよ」と告げに来る大沢は本当に素晴らしい地です。そんな大沢で育まれる子供たちの教育に関わることが出来た4年間は、私にとつて、教職生活約38年間のしめくくりとして幸せでした。大沢の子供たちの良さは伸ばし、加えることにより一層強みにできることは積極的に取り入れたつもりです。毎週の朝会は、大好きな時間でした。挨拶・聴くこと・姿勢は、これからの人生を切り拓くキーワードとして何度も話しました。地域の方々との温かい心のふれあいの数々と子供たちの澄んだ瞳を想い出の宝物にして次の職場で頑張ります。本当にありがとうございました。